

<b>Antrag vom 21.06.2023</b>	
------------------------------	--

Eingang bei L/OB:

Datum:

Uhrzeit:

Eingang bei 10-2.1:

Datum:

Uhrzeit:

## Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN-Gemeinderatsfraktion
Betreff <b>Open Air Flächen für junge Musikkollektive dieses Jahr testen</b>

Die Stuttgarter Off-Kultur-Szene entwickelt sich stetig weiter. Neue Kollektive, insbesondere im Bereich der elektronischen Musik, gründen sich und beleben die Stuttgarter Nachtkultur. Es gibt einige Hot Spots wie die Waggon am Nordbahnhof, deren Umzug wir als Stadt mit über 1 Mio. € und einer neuen Fläche unterstützen. Trotzdem sind Flächen rar gesät, auf denen Open Air Veranstaltungen und Raves auch länger als 22 Uhr stattfinden können – legale Flächen gibt es bislang fast keine.

Das soll sich ändern – mit unserem Antrag 412/2021 haben wir im letzten Doppelhaushalt insgesamt 100.000 € für einen Standortsuchlauf bereitgestellt. Damit sollen unter anderem Schallschutzgutachten finanziert werden.

Wir wollen der Club- und Off-Kulturszene ermöglichen, in den kommenden Jahren Orte in der Stadt zu schaffen, die niedrigschwellig bespielt werden können. Das Ziel ist es, die unterschiedlichen identifizierten Flächen schnell und mit vergleichsweise unbürokratischen Genehmigungsprozessen nutzbar zu machen.

Wir wollen, dass noch in diesem Jahr erste Probeveranstaltungen stattfinden, um Erfahrungen mit Freiflächen zu sammeln.

### Daher bitten wir die Verwaltung,

- einen Fahrplan vorzulegen, wie noch dieses Jahr erste Veranstaltungen auf neu ausgewiesenen Flächen stattfinden können und
- in einem Ausschuss des Gemeinderats über den aktuellen Stand zu Freiflächen für junge Leute zu berichten.

Marcel Roth  
B'90/DIE GRÜNEN-Gemeinderatsfraktion

Andreas Winter  
B'90/DIE GRÜNEN-Gemeinderatsfraktion